

Studierendenrat Uni Freiburg

Ja : **Ort** : **Freiburg**
Nein : **Datum:** **05.11.2013**
Enth. :

Antragsteller: **Simon Hartmann (LHG)**

Der StuRa möge beschließen:

Die Agenda richtig setzen (Privatsphäre)

Der Antrag der Senatorinnen auf ein Grundsatzprogramm wird bei Punkt 4 wie folgt geändert.

„Wir, die Studierenden, fordern die Achtung unser Privatsphäre. Wir lehnen die Attestregelung unter Angaben von Krankheitssymptomen bei Prüfungsanmeldungen ab und fordern ihre Aufhebung. Kameraüberwachung lehnen wir ab“

Begründung:

- Diese Formulierung ergänzt die richtige Forderung gegen die Attestregel mit der Ablehnung von Kameraüberwachung (s. Mensa) unter einem allgemeinem Bekenntnis zur Privatheit.